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SEANCE DU 2 NOVEMBRE 2021 
COMPTE RENDU DU PROCÈS VERBAL  

_____________________________________________________ 

 

Le quorum n’ayant pas été atteint lors de la 

première réunion du vingt-sept octobre deux mil 

vingt et un, les membres du Conseil Municipal de la 

commune d’Hébécourt, légalement convoqués en 

deuxième instance le vingt-huit octobre deux mil 

vingt et un, se sont réunis à la Mairie d’Hébécourt le 

deux novembre deux mil vingt et un à 19 heures 30 

sous la présidence de Monsieur François LETIERCE, 

Maire, 

 

Etaient présents : 

  

BEAURAIN Gérard, 

DESMOLINS Sylvie,  

DOLLÉ Stéphanie 

DUPONT Xavier,  

FATTORE Christelle, 

FLEURY Elodie, 

HANNE Gaëlle,  

LANGLOIS Didier, 

LETIERCE François,  

POTEZ Nadège  

VIDAL Véronique, 

 

Absents Excusés :  
 

DEHON Julie,  

FENÉ Marie-Laure, 

HERPIN Véronique, (Pouvoir G. Hanne) 

 

 

Absents : 

 

 

 

Secrétaire de séance : 
 

Marie Karine CORRE. 

 

Membres en 

exercice :   14 
 

Corum : 8 
 

Présents : 11 
 

Absents :   3 
 

Pouvoirs :  1 
 

Votants : 12 
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Sommaire de la séance du 2 novembre 2021 : 

 

1. Approbation de la séance du 22 septembre 2021 

2. Ligne de trésorerie 

3. Recensement des voies communales 

4. Point Commissions 

5. Questions diverses 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Délibérations n° : 

 

48/2021  Ligne de trésorerie – 120 000€ 

49/2021  Déclaration linéaire de voirie communale 
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1- APPROBATION DU COMPTE RENDU DU 22 SEPT. 2021  

 

Le Conseil Municipal ayant précédemment pris 

connaissance du compte rendu du 22 septembre 2021 ; 

 

APPROUVE ledit compte rendu à l’unanimité.  
 

 

 

 

2- LIGNE DE TRESORERIE – 120 000 EUROS 

 

Vu la délibération 34/2021 conférant toutes délégations 

utiles à Monsieur le Maire pour l’obtention de la 

meilleure proposition d’une ligne de trésorerie. 

 

Considérant la proposition établie par la Caisse 

d’Epargne de Normandie,  

 

 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, 

 

 

DECIDE, pour financer l’attente de la vente des terrains 

du Clos Renard, de contracter auprès de la Caisse 

d’Epargne de Normandie, un emprunt dont les 

caractéristiques sont les suivantes : 

- Montant      : 120 000 euros 

- Taux       : 0.90 % 

- Durée      : 2 ans 

- Type d’amortissement du capital : in fine  

- Périodicité des intérêts  : Annuelle 

- Commission d’engagement  : 250  

- Frais de dossier    : Exonéré 

 

AUTORISE François LETIERCE, Maire à signer le contrat 

relatif à cet emprunt et à procéder aux versements et 

remboursements des fonds dudit prêt. 

 

DECIDE que le remboursement du présent emprunt 

s’effectuera dans le cadre de la procédure de débit 

d’office et selon le principe de règlement sans 

mandatement préalable.  
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ADOPTE à l’unanimité la présente délibération.  

 
Délibération 48/2021 

 

 

 

3- DECLARATION DU LINEAIRE DE LA VOIRIE 

COMMUNALE POUR LA DOTATION GLOBALE DE 

FONCTIONNEMENT 2023 

 

Vu le code général des collectivités territoriales, en 

son article L 2121-29 ; 

 

Vu l’article L. 2334-1 à L 2334-23 du code général des 

collectivités territoriales ; 

 

Considérant le mode de calcul de la Dotation 

Globale de Fonctionnement s'appuyant en particulier 

sur le critère concernant la longueur de la voirie 

communale ; 

 

Considérant l'obligation de déclarer chaque année 

auprès des services de la Préfecture la longueur de 

voirie communale mise à jour, compte-tenu du 

classement de nouvelles voies dans le domaine 

public communal ; 

 

Considérant les derniers aménagements de voirie 

réalisés sur la commune depuis la dernière 

délibération du 12 juillet 1969 ; 

 

- Chemin de la Source   436m 

- Chemin du Tilleul   190m 

- Rue Georget   180m 

Considérant la nécessité d'actualiser le tableau 

d'inventaire des voiries et d'approuver le linéaire de 

voirie communale mis à jour pour 12 694 mètres 

linéaires. 

 

 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, 
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APPROUVE le linéaire de voirie communale à 12 694 

mètres linéaires  

 

AUTORISE Monsieur le Maire à déclarer ce nouveau 

linéaire auprès des services de la Préfecture pour le 

calcul de la Dotation Globale de Fonctionnement 

2023. 

 

ADOPTE à l’unanimité la présente délibération.  

 
Délibération 49/2021 

 

 

4- POINT COMMISSIONS 

 

a) Urbanisme  

 

DP 21 A0012 – BATTESTI – Véranda 

=> NON-OPPOSITION DU 08/10/2021 

 

21 A0019 - EDF ENR (BLANCHARD) - Photovoltaïque 

=> NON-OPPOSITION DU 11/10/2021 

 

21 A0020 – MIDY - Isolation extérieure 

=> NON-OPPOSITION DU 19/10/2021 

 

21 A0021 – BAUDOUX – Modification ouvertures 

=> NON-OPPOSITION DU 19/10/2021 

 

21 A00212– TURQUIE – Aménagement combles 

=> AVIS FAVORABLE 

 

 

CUb 17 A0005 – DG INVESTISSEMENT  

=> Toujours en cours 

 

20 A0025 – JOUYET (VOELTZEL) 

=> Toujours en cours 

 

21 A0003 – LE COMPTE (RUELLE) 

=> Toujours en cours 

 

21 A0027 – BAREAU BOULANGE  

=> OPÉRATION RÉALISABLE 01/10/2021 
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21 A0035 – AGENCE LEBLANC  

=> En cours 

 

 

PC  21 A0004 – MESNIL - Annexe d’habitation  

 => Toujours en cours 

 

21 A0006 – GRANDVOINET - Extension  

=> Toujours en cours 

 

21 A0008 – POSTEL - Volière  

=> REFUS 27/09/2021 

 

21 A0009 – OUDIN - Garage  

=> AVIS FAVORABLE 

 

 

DIA #167 – Vte WEYRECH -> MAXWELL  

 Non-préemption 

 

 

 

b) Fêtes et cérémonies 

 

Budget de fin d’année (commémoration, colis des 

anciens, arbre de noël) alloué pour 4000€ 

 

 

c) Fleurissement 

 

« Dons » de plantations au Clos Renard (réalisées) et 

aux Massins (à effectuer)  

 

 

d) Espace funéraire 

 

Proposition de mise en place par le SYGOM de 

solutions de collectes / compostages et signalétiques 

au cimetière. 

 

Une réunion est prévue courant novembre. 

 

 

 

 



 
7/8 

5- QUESTIONS DIVERSES 

 

 

 Collecte ordures ménagère - voies sans issue 

Problème de « stockage » des containers à poubelle 

(doublé par le tri sélectif) aux entrées des chemins 

sans issues où le camion opère le ramassage à 

leurs entrées. Aménagements à étudier. 

 

 

 Pointe « panneau d’affichage » Hébécourt le bas 

Proposition de rachat d’environ 4 m², appartenant à 

Mme VICTOR THOMAS => demande de proposition 

bornage pour division à commander auprès du 

géomètre 

  

 

 Bilan des actions à mener  

 

 

 Maison du village 

- Etude de mise en propreté après les diverses 

activités à effectuer 

- Etanchéité de la toiture à faire vérifier 

 

 Parcours santé 

Des devis seront demandés 

 

 

La séance est levée à 20h30 

 

François LETIERCE BEAURAIN Gérard 

 

 

 

 

 

  

  

DEHON Julie    DESMOLINS Sylvie 
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DOLLÉ Stéphanie    DUPONT Xavier  

 

 

 

 

 

 

 

 

FATTORE Christelle    FENÉ Marie-Laure  

 

 

 

 

 

 

 

 

FLEURY Elodie     HANNE Gaëlle 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

HERPIN Véronique   LANGLOIS Didier 

(Pouvoir G. HANNE) 

 

 

 

 

 

 

 

 

POTEZ Nadège    VIDAL Véronique  

      

 

 

 

 


